



「うれしかった」

「こうひつてん」

皆野小3年

青木 喬信さん

たかのぶ



ほくが一学きに心にのこっていることは、校内こうひつてんです。日には、六月二十一日でした。教室の前に作品がはられるのでドキドキしました。

今年のこうひつは、二年生にくらべて字も多くて漢字も多くてむずかしい字でした。でも、いつも集中してがんばりました。集中してできたか

ら自分の書いた作品を見てうれしかったし、一、二年生の時よりも字が上手になったと思いました。

じゆぎようさんかんの時に、お母さんが見に来ました。お母さんが、

「字が上手になったね。」と言ってくれました。ほくは、「ありがとう。」

と言いました。とてもうれしい気持ちになりました。ほくは、いつも上手に書こうと思

いました。ただ、いつもいそがしくなってしまうと字をていねいに書かない時があります。でも集中して書くと、とても上手に書けると思いました。だから、いそがしい時もゆつくりていねいに書きたいです。これからも、字が上手になるようにしたいです。

(評) 大切なことに気付けたね。これからも普段から意識して字を丁寧に書いていきましよう。



「まどから見える」

「きれいなけしき」

国神小4年

新原 楓愛さん

ふうあ



(評) 窓から見える山の風景がきれいに描けました。山の緑色を工夫しましたね。

皆野小4年

南 有花さん

ゆうか



小四 南有花

(評) 筆順を意識し、一画目を短く、二画目を長く書くことができました。

三沢小5年

小門 夢奈さん

ゆな



小五 小門夢奈

(評) 努力して筆順を覚えて、ていねいに筆を選び、きれいな字形にしました。

今月の題字

皆野小5年

門平 柚里さん

ゆずり



児童の見守り放送

国神小6年

新原 愛音さん

あのん

